Atelier d'écriture enfants/ados « Au pays des histoires » Quand la musique arrive en ville...

Episode 2

Précédemment : Dans la ville parfaite de Top City, une troupe mystérieuse de musiciens est arrivée. Depuis qu'ils se sont installés, plus rien ne va. Une brume épaisse est apparue tout autour de leur campement. Catherine et Chris, deux amis d'enfance, décident alors de percer le mystère de cette troupe de musiciens.

Ils marchèrent un long moment dans les ruelles éclairées de néons avant d'arriver à la frontière de la ville, plongée dans une obscurité anormale pour Top City. La brume commençait à filtrer dans les ruelles adjacentes au campement des musiciens. Voyant cette brume de plus en plus opaque, Catherine recula d'un pas, attrapa la main de Chris et supplia : « Stop! ». Une musique intrigante, terrifiante et intimidante venait de retentir de l'autre côté de la brume.

Malgré la peur qui lui tenaillait le ventre, Chris la convainquit de le suivre dans la brume. La musique devint de plus en plus forte et ils avaient de plus en plus de mal à avancer ; ils ne voyaient goutte dans la brume qui les entourait. Ils décidèrent alors de boucher leurs oreilles, pour atténuer la musique entêtante, de fermer les yeux et de courir très vite devant eux. Ils coururent, encore et encore, de plus en plus vite, quand soudain, ils trébuchèrent et tombèrent à terre.

Ils ouvrirent alors leurs yeux et découvrirent, devant eux, un grand animal ressemblant à une panthère rayée, qu'accompagnait un homme, habillé tout en noir, tenant une canne dans sa maingauche. Chris et Catherine se relevèrent en tremblotant. Le campement était terrifiant. La brumes'était abaissée, et peinait maintenant à s'élever au-dessus de leur bassin. Loin des lumières dela ville, le campement était sombre, construit avec des tentes et des caravanes qui s'amoncelaient sur un morceau de plaine désertique. Des silhouettes s'élevaient dans la brume. La brume était devenue d'un gris menaçant aux reflets violets et jaunes. Catherine lança un regard terrifié à Chris et le supplia de partir. Mais avant de pouvoir esquisser un seul mouvement, ils furent encerclés par les silhouettes.

- " Qui êtes-vous ? s'exclama Chris.
- Plutôt, vous, qui êtes-vous ? répondit la silhouette à l'animal.

Catherine s'avança d'un coup et bégaya "Nous ...nous ... nous sommes des... des habitants de Top Top City, et votre... votre musique nous dérange. "

La dernière phrase sortit d'une traite et Chris répliqua : "Pas du tout! Nous sommes juste venusrencontrer les musiciens! J'adore la musique."

Catherine dévisagea Chris, mais ne dit rien. La silhouette reprit la parole :" Je suis Amazul le chef de la troupe de musiciens." Il fit un signe aux musiciens, qui se dispersèrent dans la brume. Chris et Catherine se retrouvèrent alors seuls face à cet Amazul qui les invitait à entrer dans l'une des sombres caravanes. Avaient-ils réellement le choix ? Ils suivirent donc à contre cœurAmazul. Ils entrèrent dans une sinistre caravane sale et rapiécée et s'installèrent dans un canapé,tout aussi rapiécé, déchiré par les griffes de la panthère qui tenait lieu d'animal au mystérieux personnage. Ce dernier leur proposa à boire et à manger, mais Catherine refusa par méfiance. Amazul laissa les deux tasses de thé sur la table basse.

Chris demanda alors : "Pourquoi votre campement est-il aussi sinistre ?"

Avant qu'Amazul n'ait eu le temps de répondre, Chris prit une gorgée de la tasse de thé et se sentit mal. Très mal. Du coin de l'œil, Catherine vit le teint de Chris devenir lentement verdâtreet ses yeux commencer à papillonner. Catherine paniqua et ne savant quoi faire d'autre, fit semblant de boire sa propre tasse de thé, et imita son ami, fit semblant de s'évanouir et attenditla suite.

[à suivre...]

Histoire imaginée par Willowny, Wayann, Sarah, Mila, Nancy, Benjamin, Margaud, Ivy, Mohammed, Limey

Lors de l'Atelier "Au pays des histoires », mené par l'association Les Plumes de l'Yerres, à la bibliothèqueJacqueline de Romilly.